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Verbale Comitato Regionale FIDAL n.2/24 del 17 luglio 2024   
   

Alle ore 19:30 del giorno 17 luglio 2024 si è riunito il Consiglio Regionale FIDAL di Basilicata in modalità telematica 

google meet per discutere il seguente o.d.g.:   

1) Approvazione variazione calendario fine stagione agonistica 
2) Variazioni di Bilancio 

3) Raduno Estivo rappresentativa cadetti/e 
4) Varie ed eventuali.  

   

  

Sono presenti i Sig. Daraio Giuseppe, Santarsiero Vincenzo, Frangione Marco e inoltre Leo Rodolfo nella veste di 

sostituto Fiduciario Regionale GGG e Laguardia Antonio in veste di Fiduciario Tecnico Regionale.  

Sono assenti giustificati i consiglieri Figundio Antonio e Donvito Alessandro. 

Prende la parola il Presidente Daraio il quale nomina segretario della riunione il consigliere regionale Vincenzo 

Santarsiero.   

Si passa al primo punto all’o.d.g., l’approvazione della variazione del calendario di fine stagione agonistica. Il 

Presidente illustra alcune modifiche del calendario già approvato, dovute a spostamenti richiesti da parte di 

alcune società e all'inserimento dei campionati regionali individuali su pista da svolgere a settembre, sia a livello 

assoluto che a livello giovanile. Dopo un breve confronto, si redige una bozza che verrà pubblicata sul sito del 

comitato. La sede dei campionati Assoluti viene attribuita a Lauria come inaugurazione delle attività sul nuovo 

impianto, qualora fosse già disponibile all’utilizzo per le date indicate. Il Consiglio approva all’unanimità. 

Al secondo punto all’o.d.g. c’è la variazione di bilancio. Il Presidente illustra le variazioni in entrata di euro 

13.587,79 dovute nel dettaglio a: euro 2.500,00 per contributi federali per l’organizzazione dei Campionati 

Italiani dei 10.000 m su pista, euro 400,00 per maggiori quote degli associati, euro 1.500 per ricavi da sponsor, 

euro 9.187,34 per ricavi da contributi della Regione e da Enti Locali. Le stesse entrate sono state e saranno 

utilizzate per le spese di attività federali. Il Consiglio approva. 

Al terzo punto all’ordine del giorno c’è l’organizzazione del raduno estivo delle rappresentative cadetti/e. Il 

Presidente comunica che, insieme al Fiduciario Tecnico Regionale, si intende confermare il raduno a Formia, in 

quanto nelle due annate precedenti è stato molto apprezzato dagli atleti che vi hanno partecipato, suscitando 

una grande motivazione e interesse. Il periodo in cui il Centro Federale ha dato disponibilità è dal 17 al 20 agosto 

2024. Il Presidente chiede al Consiglio l’approvazione del raduno che viene approvato all’unanimità. 

Nelle varie ed eventuali, il Presidente comunica che è stata fatta richiesta da parte della Scotellaro Matera di 

poter acquistare la copertura del telo di protezione del salto con l’asta per evitare che l’intero materasso si 

rovini. È stato chiesto un preventivo alla ditta Gana Sport di Battipaglia, fornitore dell’attrezzatura presente sul 

campo, e l’importo di spesa è di 1.159,00 euro. Il Presidente comunica inoltre di aver interessato il Comune di 

Matera all’acquisto, in quanto proprietario dell’impianto, proponendo anche, qualora fosse momentaneamente 

impossibilitato, di provvedere come Federazione ed eventualmente recuperare l’importo a detrazione del 

contributo di utilizzo in occasione delle competizioni, al fine di evitare aggravi successivi più importanti che 
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renderebbero inidonea la struttura per le competizioni. Nella discussione intervengono i consiglieri e il Fiduciario 

Tecnico, ribadendo tutti lo stesso concetto: per bravura del Comitato nel recepire altri fondi, si potrebbe venire 

incontro a questa esigenza che dovrà essere un’eccezione, in quanto non è compito del Comitato provvedere 

alla manutenzione degli impianti. Il Consiglio approva questa modalità. 

Successivamente, il Fiduciario dei GGG, Leo Rodolfo, comunica al Consiglio che, in occasione del Golden Gala, 

anche un nuovo giudice della Basilicata parteciperà all’evento e, inoltre, chiede informazioni in merito alla 

formazione dei giudici cronometristi. Risponde il Consigliere Santarsiero, comunicando che si terranno gli ultimi 

incontri/lezioni a settembre per poi procedere all’esame finale. Infine si discute sulle elezioni future che 

riguarderanno il Consiglio Nazionale, giungendo alla conclusione di motivare le società alla partecipazione 

affinché anche la Basilicata sia presente a questo importante evento. 

Non essendoci null’altro da discutere, la seduta viene sciolta alle ore 8:30. 

Letto, firmato e sottoscritto. 

  

      Il segretario verbalizzante                                                      Il Presidente   

      Vincenzo Santarsiero                                                       Giuseppe Daraio   

 
 
 


